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Инициативные 
группы —  
активность 
высокая
В стране активно идет выдвижение 
кандидатов путем сбора подписей. 
Как работают пикеты в Витебске, 
выясняла корреспондент «ВВ».

Члены инициативных групп по 
выдвижению кандидатов в 

депутаты в Палату представителей 
Национального собрания Республи
ки Беларусь по двум избирательным 
округам -  Витебскому-Железнодорож- 
ному № 19 и Витебскому-Октябрьскому 
№ 20 -  разместились по обе стороны 
улицы Ленина в Витебске -  недалеко от 
входа в «Марко-Сити» и возле Летне
го амфитеатра, рядом со скульптурой 
•Цветочница».

Член инициативной группы Павел 
Александрович поясняет, что активность 
граждан достаточно высокая. После ре
гистрации инициативной группы и по
лучения необходимых документов они 
сразу начали сбор подписей в полном 
соответствии с избирательным законо
дательством и сейчас уверенно могут 
сказать, что необходимый порог в 1000 
подписей будет перейден.

Площадки и время для пикета вы
браны удачно: на этом бойком месте 
в обеденное время проходят сотни 
людей. Члены инициативной группы 
знакомят прохожих с биографией пре
тендента на место в парламенте.

Олег, коренной витебчанин, при
знается, что опыт участия в электораль
ных кампаниях у него уже есть:

-  Прийти поставить свою подпись, 
поучаствовать в выборах -  это мой граж
данский долг, ведь мне не все равно, в

каком обществе, в какой стране я буду 
жить. Поэтому я пришел сюда в свой 
обеденный перерыв с паспортом, ведь 
знаю, что иначе подпись за кандидата 
по своему избирательному округу будет 
недействительна.

-  Интересно прийти, принять уча
стие и посмотреть, как идет процесс 
сбора подписей, -  говорит учитель СШ 
№ 2 города Витебска Елена Минина. 
-  Поставила свою подпись за выдви
жение кандидата в депутаты в Палату 
представителей Национального собра
ния. Ознакомилась с биографией кан
дидата, его деловыми предложениями. 
Мы как учителя делаем всё, чтобы и 
молодое поколение осознавало важ
ность политических событий для его 
же будущего. Главное понять: если сам 
не будешь делать, за тебя не сделает 
никто. У нас проводятся заседания в 
школе активного гражданина, мы бе
седуем с ребятами, и я уверена: когда 
наши выпускники достигнут 18 лет, не 
смогут быть равнодушными к процес
сам, происходящим в обществе Мы их 
так воспитываем.

К разговору присоединяется жи
тельница Железнодорожного района 
Алла Черныш.

-  Пришла сюда, чтобы посмотреть, 
как люди настроены, как проходит про
цесс, который волнует всех нас. Пото
му что мы понимаем, что такое выборы

и кто способен продуктивно работать 
во властных структурах, -  высказывает 
мнение женщина. -  Свою подпись я 
поставила за выдвиженца, когда ини
циативная группа приходила к нам в 
коллектив. Лично с кандидатом я не зна
кома, но те, кто предлагал его выдвинуть 
и рассказывал про деловые качества и 
биографию этого человека, были до
статочно убедительны.

Отметим, что одновременно в го
роде велся сбор подписей и за выдви
жение в кандидаты в депутаты местных 
Советов 29-го созыва в густонаселен
ном микрорайоне Билево.

Выдвижение кандидата в депутаты 
Палаты представителей путем сбора 
подписей осуществляется инициатив
ной группой избирателей в количестве 
не менее 10 человек. При выдвижении 
кандидатом в депутаты путем сбора под
писей инициативу должны поддержать 
не менее 1000 избирателей, прожива
ющих в избирательном округе. Сбор 
подписей избирателей для выдвижения 
кандидатов в депутаты Палаты предста
вителей и местных Советов продлится 
до 15 января 2024 года включительно.

Регистрация кандидатов в депута
ты будет проходить с  16 по 30 января 
2024 года включительно. Удостоверения 
о регистрации кандидаты в депутаты 
получат в двухдневный срок после ре
гистрации.


